

ABSTRAK

Ifi Nurdiana, 2024: *Pengaruh Intensitas Penggunaan Media Sosial Terhadap Prestasi Akademik Siswa Kelas IX SMP Negeri 2 Sampang*, Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN Madura), Dosen Pembimbing Misnawi, M.Pd.I

Kata Kunci : Intensitas, Media Sosial, Prestasi Akademik

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pengamatan dimana di zaman sekarang ini teknologi berkembang dengan sangat pesat, awalnya ilmu pengetahuan dan teknologi lahir dari pemikiran manusia yang berusaha untuk mempermudah kegiatan-kegiatannya. Salah satu kemajuan dari IPTEK buatan manusia adalah internet. Internet menyediakan berbagai macam layanan yang dimanfaatkan dengan mudah oleh penggunanya. Internet juga dapat menghubungkan orang-orang yang berjarak jauh agar dapat berkomunikasi dengan memanfaatkan sarana pergaulan sosial secara *online* yang disebut media sosial. Pengguna media sosial datang dari berbagai kalangan mulai anak-anak hingga dewasa. Penelitian ini berangkat dari beberapa rumusan yaitu 1. Adakah pengaruh intensitas penggunaan media sosial terhadap prestasi akademik siswa kelas IX SMP Negeri 2 sampang 2. Seberapa besar pengaruh intensitas penggunaan media sosial terhadap prestasi akademik siswa kelas IX SMP Negeri 2 sampang.

Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Dalam penelitian ini analisis data yang digunakan adalah analisis data statistik, sementara sifat dari penelitian ini adalah penelitian korelasi. Lokasi dalam penelitian ini yaitu SMPN 2 Sampang. Instrument yang digunakan dalam penelitian ini berupa skala intensitas penggunaan media sosial yang sudah valid berjumlah 18 item pernyataan dan diberikan kepada 113 siswa kelas IX di SMPN 2 Sampang untuk proses analisis data menggunakan uji regresi linier sederhana.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam pembahasan ini ada pengaruh yang signifikan antara intensitas penggunaan media sosial terhadap prestasi akademik siswa kelas IX di SMPN 2 Sampang. 1. Pengaruh intensitas penggunaan media sosial terhadap prestasi akademik ini berupa pengaruh positif. 2. Adapun besarnya pengaruh intensitas penggunaan media sosial ini sesuai dengan hasil uji regresi linier sederhana dimana angka koefisien regresi tersebut bernilai positif, yaitu 0,527, sehingga hubungan kedua variabel tersebut bersifat searah, artinya semakin rendah intensitas penggunaan media sosial pada siswa maka akan semakin tinggi tingkat prestasi akademik siswa tersebut.